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Символ единства и независимости

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ

Уважаемые мегионцы!

ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ

В беде не оставим!

 ÑÒÐ. 3ÑÒÐ. 3ÑÒÐ. 3ÑÒÐ. 3ÑÒÐ. 3

СИТУАЦИЯ с террористической ата�
кой на территории Курской области пока�
зала, что в России никто не оставит друг
друга в беде.

Из Мегиона в Курскую область орга�
низации и неравнодушные люди на по�
стоянной основе отправляют гуманитар�
ную и финансовую помощь. Подключились
и учреждения культуры.

Работники МАУ "Дворец искусств" ак�
тивно откликнулись на организованные
добровольные сборы гуманитарной помо�
щи на счета Красного Креста.

� Когда услышали об этих страшных
событиях, мы не смогли остаться в сторо�
не. Наш коллектив принял решение помо�
гать и принимать участие во всех акциях
помощи. Мы поучаствовали в сборе
средств через благотворительную орга�

низацию "Российский Красный Крест".
Мы всегда готовы поддержать и оказать
помощь людям, которые оказались в труд�
ных жизненных ситуациях, � поделилась
директор МАУ "Дворец искусств", депу�
тат городской Думы, член фракции "Еди�
ная Россия" Татьяна Курушина.

Также работники Дворца искусств ока�
зали гуманитарную помощь. Собрали про�
дуктовые наборы, детское питание, сред�
ства личной гигиены, средства для стир�
ки и направили их в пункты сбора.
Помимо помощи жителям Курской облас�
ти представители культурной сферы от�
правили помощь участникам СВО.

Направили перевязочный материал,
средства личной гигиены, репелленты.

Поздравляем вас с Днем государ�
ственного флага Российской Феде�
рации!

Этот праздник установлен указом
президента РФ в 1994 году. Россий�
ский триколор имеет более чем 300�
летнюю историю и является насле�
дием Петра Великого. Белый цвет �
это мир и чистота, синий � цвет веры
и верности, красный цвет означает
энергию и силу. Триколор чтят взрос�
лые и дети, российский флаг узнают
по всему миру.

Сегодня Мегион присоединится к
всероссийской акции "Прикоснись к
символу", в знак сплочения и едине�
ния россиян в нашем городе будут
проведены спортивные и культурные
мероприятия.

День государственного флага Рос�
сийской Федерации символизирует
единство, суверенитет и независи�
мость нашей Родины, национальную
гордость и исторические традиции. Го�
сударственный флаг России � это
символ мощи, благополучия и достат�
ка страны, олицетворение честности
и искренности нашего народа, верно�
сти своим убеждениям.

Пусть наш государственный флаг
всегда гордо развевается над стра�
ной, принося радость, гордость и уве�
ренность в будущем!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава г.Мегиона

А.А. АЛТАПОВ, председатель
Думы г.Мегиона

НА ГОРОДСКОЙ площади состоялась торжественная цере�
мония, посвященная Дню государственного флага Российской
Федерации.

Участие в мероприятии приняли горожане, воспитанники
детских садов, школьники, юнармейцы, представители моло�
дежных, патриотических, общественных объединений, молодог�
вардейцы, сотрудники администрации, депутаты, советники
главы города, члены партии "Единая Россия".

С приветственным словом к присутствующим обратился гла�
ва Мегиона Алексей Петриченко:

� День государственного флага Российской Федерации сим�
волизирует единство, суверенитет и независимость нашей Ро�
дины, национальную гордость и исторические традиции. Пусть
наш государственный флаг всегда гордо развевается над стра�
ной, принося радость, гордость и уверенность в будущем!

Право поднять государственный флаг было представлено
семье Выгузовых: Петру Николаеву и Наталье Михайловне. Се�
мья вместе воспитывает 13 детей. Пётр Николаевич участвовал
в специальной военной операции, принимал участие в боевых
действиях. Является советником главы города по вопросам ра�
боты с участниками СВО и членами их семей, ведёт работу по
сбору гуманитарной помощи.

Государственный флаг Российской Федерации на городскую
площадь торжественно внесли воспитанники Центра гражданско�
го и патриотического воспитания им. Е.И. Горбатова.

� В детском саду "Югорка" тоже прошли торжественные ме�
роприятия, с утра мы вместе с детками приняли участие в цере�
монии поднятия флага России. Мы всегда уделяем большое вни�
мание патриотическому воспитанию в саду. Именно с малых лет
мы должны детям прививать любовь к Родине, чувство гордости
за страну, � прокомментировала директора детского сада "Югор�
ка" Светлана Власова.

Исполнительный директор регионального благотворительно�
го фонда "Мы Вместе" Сергей Благородов подчеркнул важное
значение государственного флага для страны:

� В этот замечательный день мы все объединены единым фла�
гом, который олицетворяет победу, сильный дух народа, един�
ство и патриотизм. Флаг России � это олицетворение могущества
и величия нашего Отечества.

22 августа мегионские учреждения культуры, спорта, образо�
вания и молодежной политики проведут ряд тематических ме�
роприятий, посвященных Государственному флагу Российской Фе�
дерации. В том числе, спортивные мероприятия, детские викто�
рины, патриотические встречи.

ÏÐÅÌÈß

“За вклад в развитие
межэтнических

отношений”
ЮГОРЧАНЕ могут стать соискателя�

ми премии "За вклад в развитие межэт�
нических отношений в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе". Приём доку�
ментов о выдвижении претендентов на
присуждение премии осуществляется до
1 сентября 2024 года.

Премия присуждается за деятель�
ность, направленную на упрочение обще�
российского гражданского самосознания
и духовной общности многонационально�
го народа Российской Федерации, гар�
монизацию межнациональных отноше�
ний, развитие этнокультурного многооб�
разия народов Российской Федерации,
проживающих в автономном округе.

Претендентами на присуждение пре�
мии могут стать:

� физические лица старше 18 лет,
проживающие в Югре и осуществляющие
деятельность в сфере развития межэт�
нических отношений, при этом не зани�
мающие должности государственной или
муниципальной службы, государствен�
ные или муниципальные должности;

� некоммерческие организации за
исключением государственных (муници�
пальных) учреждений, осуществляющие
деятельность в сфере реализации госу�
дарственной национальной политики на
территории автономного округа и заре�
гистрированные в качестве юридичес�
кого лица не менее одного года на мо�
мент выдвижения в претенденты; �� ком�
мерческие организации, использующие
труд иностранных граждан, осуществля�
ющие свою деятельность на территории
автономного округа.

Для выдвижения претендентов на
присуждение Премии необходимо до 1
сентября 2024 года заполнить заявку в
электронной форме через информаци�
онный сервис "Единый личный кабинет
активиста" в информационно�телеком�
муникационной сети Интернет по адре�
су: www.elkanko.ru.
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Глава Мегиона �
в составе делегации Югры

ÌÀÐØÐÓÒ
ÏÎÑÒÐÎÅÍ

О гумпомощи и подготовке к зиме

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

Заменили плитку на асфальт

 ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

ÂÈÇÈÒ

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

ДЕЛЕГАЦИЮ глав югорских
городов принимал мэр Тюмени
Максим Афанасьев. В ходе обзор�
ной экскурсии по столице Тюмен�
ской области гости посетили стро�
ящийся жилой комплекс "Айва�
зовский", оценили современные
подходы к обустройству микро�
района, погрузились в работу
Центра стратегического развития
"Сибирь". Также делегация посе�
тила церемонию открытия памят�

В Тюмени прошли торжественные мероприятия, посвящен�
ные 80�летию Тюменской области. Глава Мегиона Алексей
Петриченко принял в них участие в составе официальной де�
легации Югры, которую возглавил временно исполняющий обя�
занности губернатора Руслан Кухарук.

ника Павлу Михайловичу Фитину,
руководителю внешней разведки
СССР в 1939 � 1946 гг., и инфопарк
"Тюменская область, я люблю
тебя!" на Цветном бульваре.

"Конечно, за последние годы
Тюмень сильно изменилась.. Та�
кое интенсивное развитие было
бы невозможно без партнерства
трех субъектов, Тюменской обла�
сти, Югры и Ямала. Мы сотруд�
ничаем в различных областях:

торгово�экономической, инфор�
мационной, образовательной,
спортивной, культурной. Тесные
партнерские связи помогают
представителям власти и бизне�
са городов и регионов быстрее
и качественнее принимать реше�
ния, обмениваться опытом, выс�
траивать экономические отноше�
ния, работать с кадрами.

Основной посыл встречи �
сотрудничество всех субъектов
Тюменской области будет только
укрепляться.С юбилеем вас, со�
седи!" � написал на своей стра�
нице в социальных сетях глава
Мегиона Алексей Петриченко по
итогам поездки.

� РАНЕЕ здесь территория
была вымощена плиткой, но со
временем покрытие потеряло
свои свойства, появились ямы и
трещины, что создавало трудно�
сти для пешеходов. Также здесь
в дождливую погоду скаплива�
лась вода. А так как эта террито�
рия находится в муниципальной
собственности, мы обратились
к Алексею Владимировичу с

В рамках рубрики "Маршрут построен" в одну из прошлых
поездок глава Мегиона Алексей Петриченко посетил "Городс�
кую стоматологическую поликлинику". Руководство учрежде�
ния обратилось к главе города с инициативой благоустроить
пешеходный тротуар перед учреждением.

предложением рассмотреть воп�
рос о ее благоустройстве. И очень
рады, что руководство города
поддержало нашу инициативу, �
отметил главный врач городской
стоматологической поликлиники
Альфрит Бикташев.

По поручению главы Мегиона
управление капитального строи�
тельства в рамках программы ре�
монта улично�дорожной сети го�

рода провело на этом участке за�
мену покрытия на асфальтовое.
Теперь и посетителям стоматоло�
гии, и пешеходам будет комфор�
тнее передвигаться по новому
тротуару.

В последние годы програм�
ма поддержки местных инициа�
тив доказала свою эффектив�
ность и социальную значимость.
Мегионцы стали активнее вовле�
каться в процесс и предлагать
идеи по благоустройству города.
Инициаторы получают возмож�
ность не только предлагать про�
екты, но и участвовать в их реа�
лизации.

Встреча лидеров НКО в ДоброЦентре
19 АВГУСТА в ДоброЦентре

Мегиона прошла встреча лиде�
ров НКО, на которой были об�
суждены актуальные темы: в ча�
стности, участие в конкурсах
грантов, приуроченных к двум
важным событиям: 80�летию
Победы в Великой Отечествен�
ной войне и 45�летию города
Мегиона. Руководитель Центра

Сергей Сапичев рассказал об
особенностях грантовых конкур�
сов и о том, на чём необходимо
акцентировать внимание при
подготовке документов.

Кроме того, были рассмот�
рены темы развития межнацио�
нальных отношений и работа с
иностранными гражданами.
Присутствовавшие на встрече

представители "Ресурсного
центра по адаптации и интегра�
ции мигрантов" из города Ко�
галыма Анастасия и Сергей Бе�
седины отметили, что важно со�
здавать социально значимые
проекты, направленные на пост�
роение диалога и доверия меж�
ду народами, проживающими в
городе.

Участники активно задавали
вопросы, делились своими иде�
ями по развитию межнациональ�
ных отношений.

Сергей Михайлович познако�
мил лидеров некоммерческих
организаций  с работой Добро�
Центра, в котором каждый смо�
жет найти для себя полезное
дело и включиться в социальный
проект, внести свой вклад в улуч�
шение жизни города.

Анна ГОРЛОВА,
председатель Мегионско�
го отделения "Ассамблеи

народов России"

Жители взяли инициативу
в свои руки

В ОСНОВУ рубрики  "Маршрут построен" сегодня легло сооб�
щение от жителей домов блокированной застройки по улице Нор�
кина. Расположены они в районе нового спортивного центра там,
где исторически не было никакого благоустройства.

Вот что пишет об этом глава города Алексей Петриченко на сво�
ей странице в соцсетях:

"Рядом с домами есть только грунтовая дорога с лужей в начале.
Жители рассказали, что зимой дне чистят. Уличное освещение от�
сутствует. Обсудили всё детально с людьми, выслушал их предло�
жения по благоустройству территории, объяснил, что реально мы
сейчас можем сделать.

Договорились, что в этом году установим на улице опоры осве�
щения.  Анатолий Александрович Алтапов, руководитель компании
"РЭС � Восток", председатель Думы города, поможет провести к
ним электричество, чтобы в темное время суток возле домов было
светло � дети смогут безопасно ходить в школу.  Включим проезд в
муниципальный контакт �  зимой снег будут чистить. И будем ре�
шать вопрос с отводом воды с дороги. Рельеф местности сложный,
нужно принимать инженерное решение, планировать финансиро�
вание на будущий год.

Второй точкой сегодняшнего маршрута стал дом Свободы, 38.
Жители пригласили меня, чтобы поделиться своим позитивным опы�
том взаимодействия с управляющей организаций. Председатель
совета дома, депутат Думы города Мегиона, член фракции  "Единая
Россия"  Александр Владимирович Ромащев рассказал, что в ре�
зультате экономии от оплаты жилищно�коммунальных услуг на счете
дома скопилась приличная сумма. Жильцы посовещались и реши�
ли направить эти средства на дополнительное благоустройство сво�
его дома. Написали письмо в ЖЭК, где им составили смету, рассчи�
тали стоимость и выполнили работы.

На сэкономленные средства в каждом подъезде покрасили вход�
ные группы, установили вторые двери тепло и звукоизолирующие,
повесили ящики для использованных листовок, поставили велопар�
ковки. В сентябре еще привезут торфокрошку и посадят газонную
траву. Получилось красиво и эстетично. Видно, что люди любят свой
дом и всячески берегут его, ухаживают за общим имуществом.

Мы увидели положительный пример взаимодействия совета
дома с управляющей организацией. Жители грамотно распоряжа�
ются своим имуществом и денежными средствами, которые оста�
ются на счете дома. А управляющая организация всегда идет на�
встречу и решает вопросы в диалоге с людьми.

Поэтому призываю всех, кто живет в многоквартирных домах,
проявлять активность, иницативу, создавать советы домов, назна�
чать старшего по дому.  Ведь это эффективный инструмент в руках
грамотных и неравнодушных жителей, возможность проконтроли�
ровать работу своей управляющей организации и сделать жизнь в
своем доме более комфортной".

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона прошло еженедельное аппарат�
ное совещание, которое провел глава города Алексея Петриченко.

Главный врач Мегионской городской больницы Иван Чечиков
проинформировал присутствующих о ситуации в учреждениях здра�
воохранения и напомнил о необходимости поставить прививку от
туляремии мегионцам, которые входят в группу риска и работают
на улице  (например, на покосе травы).

За прошедшую неделю многие городские учреждения присое�
динились к акции поддержки жителей Курской области. Поддер�
жали соотечественников сотрудники детских садов и школ, учреж�
дений культуры и спорта, другие городские организации и пред�
приятия. Актуальные новости можно найти в сообществе каждого
учреждения в соцсетях.

Также продолжается подготовка города к зимнему периоду: бо�
лее, чем на 90% завершены запланированные мероприятия компа�
нией "Региональные электрические сети � Восток".

Руководитель предприятия Анатолий Алтапов отметил, что в 20�
м микрорайоне готовят к сдаче и подключению домов новую транс�
форматорную подстанцию.

В 11�м микрорайоне ускорят работы по благоустройству анало�
гичного строящегося объекта, чтобы пространство вокруг выгляде�
ло аккуратно. Этот вопрос глава города обсуждал с жильцами дома
по адресу: ул. Сутормина, 2 (в 11�м микрорайоне) в рамках рубрики
"Маршрут построен" в конце прошлой недели.

Управление общественных связей
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Вместе с Макеевкой
ÀÊÖÈß

В гостеприимной
Тюмени

Мы едины с Курском!

ÏÐÅÑÑ-ÒÓÐ

ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ

ХАНТЫ�МАНСИЙСКИЙ авто�
номный округ�Югра взаимодей�
ствует с городом Макеевка. И в
рамках партнерских отношений
детский сад "Югорка" города
Мегиона помогает детскому саду
№ 31 города Макеевка.

Об отношениях между двумя
дошкольными образовательными
организациями, о том, какую по�
мощь оказывают мегионцы макеев�
цам в рамках сотрудничества, рас�
сказала Светлана Власова, заведу�
ющая детским садом "Югорка".

� Сотрудничаем мы на протя�
жении двух лет. Взаимодействие
заключается в оказании методи�
ческой и консультационной помо�
щи. Когда детский сад в Макеев�
ке переходил на законодатель�
ство Российской Федерации, мы
помогали решать вопросы по ли�
цензированию, образователь�
ным программам, которые реа�
лизуются в стране.

Детский сад № 31 длитель�
ное время не работал, но 1 сен�
тября он откроет свои двери для
дошколят. Коллектив "Югорки"

решил, что в честь такого собы�
тия нужно сделать небольшой
подарок для ребят и педагогов �
собрать набор канцелярских то�
варов, детскую литературу, ди�
дактические и настольные игры.
Груз будет отправлен на следую�
щей неделе: сегодня мы всё
сформируем, а в понедельник
отправим, � пояснила Светлана
Валентиновна.

В этой благотворительной
акции, которая проходила с 15
по 22 августа, приняли участие
родители дошкольников и педа�
гогическое сообщество города:
они принесли краски, каранда�
ши, альбомы, пластилин и дру�
гое. Собирать канцтовары для
Макевки помогали три детских
сада Мегиона: "Югорка", "Ря�
бинка" и "Сказка".

БОЛЬШИНСТВО организа�
ций города, а также просто нерав�
нодушные мегионцы ответили на
призыв о помощи и принесли короб�
ки со всем необходимым на первое
время. Собрали всё, что нужно: про�
дукты питания, лекарства, бытовые
приборы, одежду для детей и взрос�
лых и многое другое. Сотрудники ад�
министрации города, члены партии
"Единая Россия", закупили раскла�
душки � это то, что сейчас особенно
востребовано.

� Очень ценно, что участие в сбо�
ре и упаковке посылок приняли не
только школы, детские сады и дру�
гие социальные организации горо�
да, но и отдельные граждане. Они
принесли много полезного и нужно�

Сбор гуманитарной помощи для жителей Курской области
был организован партией "Единая Россия" по всей стране. Ме�
гионское отделение партии также приняло участие в этой ак�
ции. За несколько дней, начиная с 14 августа, партийцам уда�
лось собрать в Едином депутатском центре по улице Заречная,
1 более одной тонны груза для отправки.

го, что поможет жителям Курска и
Курской области. В такие моменты
особенно видно, что в Мегионе жи�
вут люди, неравнодушные к пробле�
мам других. Все мы объединились и
будем поддерживать друг друга до
победы! Поэтому мы будем и даль�
ше объявлять подобные акции, � про�
комментировала сбор гуманитар�
ной помощи исполнительный секре�
тарь местного отделения партии
"Единая Россия" Наталья Шеколад�
ко. � Изначально отправка груза из
Единого депутатского центра пла�
нировалась на небольшом транс�
портном средстве, но коробок ока�
залось настолько много, что теперь
нужно искать машину, чтобы отпра�
вить всё это до Сургута. Оттуда груз

доставят в гумкорпус города Ханты�
Мансийска.

Участие в акции принял и глава
города Мегиона Алексей Петри�
ченко. Он оценил масштабы со�
бранной гуманитарной помощи и,
совместно с исполнительным сек�
ретарем Натальей Шеколадко, за�
паковал несколько коробок.

� Я горжусь жителями Мегиона,
которые ответственно и с понима�
нием отнеслись к данной акции. В
ходе разговора с коллегами узнал,
что мегионцы продолжают прино�
сить вещи, продукты и все необхо�
димое, тем самым оказывая под�
держку людям, которые сейчас ока�
зались в сложной ситуации. Благо�
дарю каждый коллектив и всех тех,
кто принял участие в сборе гумани�
тарной помощи, � сказал Алексей
Владимирович.

С начала специальной военной
операции партия "Единая Россия"
неоднократно принимала участие
в подготовке и отправке гумани�
тарных грузов, которые осуществ�
лялись на базе автономной неком�
мерческой организации "Многона�
циональный Мегион". Все коробки
с необходимыми предметами дос�
тавлялись туда, но со временем
держать всё в одном помещении
стало затруднительно � не хватало
места. Поэтому было принято ре�
шение открыть ещё одну точку для
сбора гуманитарной помощи �  в
Едином депутатском центре.

Помимо сбора гуманитарной по�
мощи, продолжается ежегодная ак�
ция "Собери ребёнка в школу", кото�
рая направлена на помощь детям из
малообеспеченных и многодетных
семей, а также детям участников
специальной военной операции.

В беде не оставим!
�������������������Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.

Работники Центральной биб�
лиотеки Мегиона инициировали
акцию "Курск � Мегион с Вами" по
приему макулатуры. Полученные
средства от сдачи макулатуры бу�
дут перечислены в поддержку пост�
радавших жителей Курской облас�
ти. Продлится акция до 30 августа.

� Мы ещё проводим благотво�
рительные мастер�классы. В про�
шлое воскресенье делали "Открыт�
ку для друга". Перед мероприяти�
ем мы поговорили о дружбе и ее
ценности, посмотрели короткомет�
ражные фильмы о друзьях и взаи�
мопомощи. Все средства, собран�
ные за участие в мастер�классе,

будут направлены в поддержку жи�
телей Курской области. Такие
встречи у нас будут проходить каж�
дое воскресенье. Приглашаем
принять участие неравнодушных
мегионцев, � прокомментировала
исполняющий обязанности дирек�
тора МБУ "Центральная библиоте�
ка" Елена Львова.

Для каждого из нас произо�
шедшее �  это беда, которая зас�
тавляет сплотиться. Жители раз�
ных регионов страны оказывают
помощь пострадавшим в Курской
области. Требуются продукты,
лекарства, бытовые товары, пе�
ревязочные материалы, редукто�
ры для госпиталя, а также финан�
совая помощь.

В Мегионе открыты несколь�
ко пунктов сбора гуманитарной
помощи:

1. ул. Заречная, 1, Единый
депутатский центр;

2. ул. Строителей, 11/4,  Ре�
сурсный центр;

3. ул. Сутормина, 2 ,  "Ме�
гионское отделение Всероссий�
ского общества инвалидов"
(принимают только вещи в хо�
рошем состоянии);

4. пгт. Высокий, ул. Ленина,
47, ДК "Сибирь".

АнастасияАнастасияАнастасияАнастасияАнастасия
АХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВААХРЕМЦЕВА

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДАГОЙДА

Журналисты "Мегионских новостей" стали участниками
пресс�тура, посвящённого развитию сотрудничества и парт�
нерских отношений регионов и 80�летию со дня образования
Тюменской области.

В ТЕЧЕНИЕ четырех дней делегация, состоящая из 34 предста�
вителей средств массовой информации Тюменской области, Югры
и Ямала, знакомилась с развитием области, её промышленным по�
тенциалом и другими направлениями деятельности.

Кульминацией поездки стала встреча журналистов  с главой ре�
гиона. На пресс�конференции, посвящённой 80�летию образования
Тюменской области, губернатор Александр Моор подвёл итоги ра�
боты последней пятилетки и ответил на вопросы журналистов Ураль�
ского Федерального округа. Всего в конференции приняли участие
46 редакций федеральных, окружных и региональных СМИ.

Журналисты обсудили с главой региона состояние экономики в
области, развитие промышленности, вопросы образования, меди�
цины, строительства дорог и многие другие темы. Говорили и о ре�
ализации программы "Сотрудничество" с Ямалом и Югрой. Напом�
ним, что ранее договор между регионами продлили до 2035 года.

� Механизм реализации программы между регионами "Тюменс�
кой матрёшки" отработан как часы, но в то же время является гиб�
ким инструментом, который постоянно меняется и адаптируется в
зависимости от потребностей регионов. Здесь нет конкуренции. Есть
место для сотрудничества, � отметил глава области.

За годы работы в рамках проекта было построено большое коли�
чество социальных объектов. В последние годы программа сотруд�
ничества между регионами в большей степени была направленна на
оказание мер социальной поддержки, в том числе пенсионерам,
которые переехали на юг Тюменской области. Сейчас же есть и пер�
спективы в части развития высшего образования, около 40% уча�
щихся Тюменских вузов � студенты из регионов Ямала и Югры.

В скором времени начнется строительство межуниверситетско�
го кампуса в Тюмени который будет построен в рамках нацпроекта
"Наука и университеты".

Обсуждение коснулось и дорог области и регионов.
� Для нас является принципиальным направлением расширение

всех федеральных трасс, особенно на севере, чтобы наши друзья из
Югры и Ямала могли приезжать к нам в гости. Поэтому сейчас начи�
нается активное расширение дорог до 4 полос. Например, к концу
2027 вся дорога от Тобольска до Тюмени станет четырёхполосной, �
сказал глава региона.

Также в ходе пресс�конференции Александр Моор выступил с
предложением создать в центре Тюмени сквер, посвященный геро�
ям специальной военной операции.

� Это будет место памяти, и если идея будет одобрена, то мы
сможем приступить к разработке архитектурной концепции этого
места и в самое ближайшее время реализовать проект, � заявил
губернатор.

Всего за 1 час 40 минут Александр Викторович ответил на 27
вопросов журналистов.

ПОДВЕДЕМ ИТОГИ
Богатая и развитая инфраструктура, культурное и спортивное

развитие для молодёжи, удобство и комфорт � такой предстала пе�
ред нами Тюмень.

Выражаем огромную благодарность организаторам и правитель�
ству Тюменской области за организацию пресс�тура и надеемся на
дальнейшее сотрудничество.
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С главой по городу
ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Глава Мегиона Алек�
сей Петриченко прошел
вместе с корреспонден�
тами газеты "Мегионс�
кие новости" по городу.
Также в рейде принял
участие Евгений Кирпи�
ков, заместитель главы,
курирующий сферу
жилищно�коммунально�
го хозяйства.  Посмот�
рели, как идет выполне�
ние уже ранее постав�
ленных задач, сформи�
ровали новые и намети�
ли планы на будущее.
Мы записали коммента�
рии Алексея Владими�
ровича.

� Маршрут начался с троту�
ара вдоль улицы Заречной, ко�
торый продолжительное время
находится в плохом состоянии.
С просьбой решить эту пробле�
му обратились жители города.
И действительно, уже и рань�
ше отмечал, что этот участок
нужно полностью реконструи�
ровать. Ходить по этим старым
плитам можно, но это неудоб�
но. Проехать на велосипеде,
самокате или везти ребенка в
коляске уже совсем тяжело, а
ведь ещё есть маломобильные
группы населения. Как итог �
проблему обозначили, обсуди�
ли, что лучше положить � плит�
ку или асфальт, какие участки
можно расширить. На следую�
щий год будем подавать заяв�
ку о реконструкции данного уча�
стка в Департамент дорожного
хозяйства и транспорта Югры.

� Следующая точка, куда мы
с коллегами дошли пешком, это
двор нового дома по адресу Со�
ветская, 10. Маршрут был выб�
ран в рамках поручения ВРИО
губернатора Югры Руслана Ни�
колаевича Кухарука. Необходи�
мо создать комиссию от муни�
ципалитета, которая будет не
только принимать квартиры, но
и участвовать в контроле за со�
стоянием прилегающих к ново�
стройкам территорий и обще�
го имущества. Это будет сде�
лано для того, чтобы люди, ко�
торые будут заселяться в квар�
тиры, не оставались один на
один с управляющей организа�
цией, застройщиком. Чтобы как
можно меньше времени уделя�
ли претензионным вопросам и
жили спокойно, а комиссия и
управляющая организация бу�
дут это контролировать и ста�
раться урегулировать любые
возникшие проблемы в рамках
гарантийных обязательств
строительной компании.

� Мегионская школа для
обучающихся с ограниченными
возможностями здоровья нуж�
дается в новом здании, мы об
этом знаем и сегодня прошли
по участку, где она будет пост�
роена. Здесь остается два
дома, где ещё проживают

люди. На данный момент ждем
судебных решений по несколь�
ким квартирам. Как только всё
разрешится, эти дома снесут, и
территория будет готова под
строительство школы. Докумен�
тация уже подготовлена, земель�
ные участки формируются.

� Проходя по улице Ленина,
посмотрел, как ведётся устране�
ние недостатков ранее отремон�
тированных участков дороги в
рамках гарантийного ремонта.
Есть продвижения в этом на�
правлении, но пока не всё устра�
нили. Будем смотреть по итогу.
Также дошел до улицы Свободы,
где ведется капитальный ремонт
дороги. Посмотрел, как органи�
зовано дорожное движение. От�
мечу, что сильных пробок нет. Для
того, чтобы жителям и подряд�
ной организации было удобно,
корректируем участки, которые
будут ремонтироваться. То есть
отгораживается лишь часть до�
роги, где идут ремонтные рабо�
ты и так поэтапно строители про�
двигаются.

� Посетил сквер Воину�осво�
бодителю, на территории рядом
осталось ещё три многоквартир�
ных дома, которые сносятся. Это
позволит расширить террито�
рию парка. Сейчас рассматри�
ваем идеи, как можно будет обу�
строить освободившееся про�
странство. Будем обсуждать их и
с жителями города, так что, если
у кого�то есть интересные задум�
ки, то мегионцы могут поделить�
ся ими.

� Мега�парк � это точка при�
тяжения нашего города, большой
объект, который мы все очень
ждали. Поэтому важно поддер�
живать его и продолжать разви�
вать. В первую очередь прошли

до пирса, где после обильных
дождей подмыло берег. Проход
был оперативно перекрыт, но
сейчас уже всё вновь доступно.
Территорию отсыпали, укрепили
сваями и плитами. Ещё есть не�
сколько моментов, которые хоте�
лось бы улучшить, чтобы в Мега�
парке стало ещё комфортней. Из
задумок � скрыть забор, которым
огорожен частный сектор и об�
лагородить парк за домом по ули�
це Сутормина, 12. Может быть,
поставить небольшую модульную
постройку для артистов, которые
выступают в парке. Пока эти мо�
менты на стадии обсуждения, но
задумки уже есть.

� Прилегающая территория
дома по улице Сутормина, 12. К
нам обращались жители, что
каждый раз после дождей об�
разуется лужа во дворе. Мы
встречались с жильцами зи�
мой, объяснил, почему невоз�
можно сразу же сделать капи�
тальный ремонт. Пришли к вре�
менному решению � территорию
отсыпали щебнем и установили
систему сбора сточных вод в
виде дренажного колодца.
Здесь работа не заканчивается,
поэтому будем собираться с
жителями дома и обсуждать, как
решить эту проблему. Один из
вариантов � это принять учас�
тие в программе "Формирова�
ние комфортной городской сре�
ды". Мы будем помогать и ока�
зывать содействие в подаче за�

явления, если собственники
дома так решат.

Также глава Мегиона Алексей
Петриченко вместе со своим за�
местителем Евгением Кирпико�
вым и депутатами городской
Думы, членами фракции "Единая
Россия" Андреем Олейником и
Сергеем Назаряном побывали в
Высоком, проверили ход второ�
го этапа работ по благоустрой�
ству площади в посёлке.

Благоустройство близится к
завершению. Площадь приобре�
тает законченный вид. Здесь уже
установили лавочки и урны, вы�
полнили озеленение. На сегод�
няшний день практически закон�
чен монтаж игрового оборудова�
ния на детской площадке.

Внутри спортивного корта
идёт укладка мягкого покрытия.
Осталось заасфальтировать сто�
янку для автотранспорта и
подъезд к ней. На площади пре�
дусмотрели место для новогод�
ней ели.

Территория оборудована си�
стемами освещения, видеонаб�
людения и оповещения � всё сде�
лано в соответствии с современ�
ными нормами и требованиями
для комфортного и безопасного
отдыха жителей.

Ещё из новшеств в посёлке �
автобусная остановка с принтом
"Город первых" рядом с шестой
школой. А чтобы жители могли
перейти на тротуар через доро�
гу, рядом сделали пешеходный
переход.

В городе глава Мегиона по�
смотрел, как идут работы по сно�
су расселенных домов в 7 микро�
районе. Это район улицы Чехова,
Таёжной и Садовой. Здесь под�
рядчик уже разобрал несколько
"деревяшек", убрал весь мусор,
разровнял территорию.

Осенью в городе не должно
остаться ни одного дома, при�
знанного аварийным до 1 января
2017 года.

Всего в рамках действующе�
го контракта освобождается зем�
ля под 30 расселенными дома�
ми, и еще 10 домов будут снесе�
ны до октября в рамках другого
контракта.

В дальнейшем планируется
застраивать 7 микрорайон сред�
неэтажными многоквартирными
домами.

На пересечении улиц Садо�
вой и Чехова практически закон�
чили работу по устранению лужи.
Для этого сделали лотки под про�
езжей частью и бетонные жело�
ба по обеим сторонам дороги.
Теперь во время дождя вода там
не скапливается на асфальте.
Осталось уложить под уклоном
трубу под дорогой и плиту сверху,
чтобы тротуар также оставался
сухой.

Также Алексей Петриченко
осмотрел спортивную площадку
возле здания ул.Садовая, 7. Её
получили от окружного департа�
мента спорта и установили в про�
шлом году. Летом убрали забор,
чтобы обеспечить доступ к улич�
ным тренажерам для всех жите�
лей. На сегодняшний день   все
тренажёры целые, площадка
пользуется популярностью у го�
рожан.

Рядом расположено админи�
стративное здание, возле кото�
рого всё время скапливается
вода. В этом году   эту террито�
рию благоустроят � уберут лужу
и обустроим стоянку для служеб�
ного автотранспорта.

Глава города также обратил
внимание на старые стенды для
объявлений. Они давно уже уста�
рели, выглядят неряшливо и толь�
ко портят облик города. Поэтому
в ближайшее время их уберут с
городских улиц.
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Триумф профессионалов

Более 500 участников, новые
рекорды, интересные сюрпризы…
Так 14�15 августа в Мегионе прошел
конкурс "Лучший по профессии"
среди предприятий разведки и
добычи "Газпром нефти". В "город
первых" прибыли специалисты из
разных регионов страны и из�за
рубежа. Соревнования стали настоя�
щим триумфом профессионалов, а
"Мегионнефтегаз" � площадкой для
сотрудничества и обмена опытом.

ГОРОД ПЕРВЫХ
Ежегодный конкурс профмастерства

"Газпром нефти" � важное событие для
каждого нефтяника. В этом году соревно�
вания принимал у себя "Славнефть�Ме�
гионнефтегаз", который отмечает 60�лет�
ний юбилей. Компания гостеприимно при�
гласила коллег с других предприятий на
землю, с которой началась история неф�
тедобычи всего Среднего Приобья.

� 60 лет назад именно из Мегиона ушла
первая баржа нефти. За годы своей дея�
тельности предприятие взрастило множе�
ство профессионалов и сегодня занима�
ется не только внедрением высоких циф�
ровых инструментов, но и разработкой
трудноизвлекаемых запасов. Безусловно,
оно достойно быть площадкой конкурса
профмастерства, � отметил заместитель
председателя правления "Газпром нефти"
Антон Джалябов. � Наша компания гордит�
ся тем, что находит лучших специалистов
и поддерживает их в стремлении к про�
фессиональному росту. Поэтому мы инве�
стируем в обучение и создаем условия, в
которых каждый наш сотрудник может ре�
ализовать себя, находить новые перспек�
тивы личного и профессионального рос�
та. Именно такие возможности предостав�
ляет конкурс "Лучший по профессии", яв�
ляющийся не просто соревнованием, а
главным событием, которое объединяет
нашу команду".

ВОТ ТАК ПЛОЩАДКА!
Готовились мегионцы к конкурсу со всей

ответственностью.
� Для "Мегионнефтегаза" большая

честь принимать конкурс на своих объек�
тах. Особенно волнительно, что это проис�
ходит в юбилейный для нас год, � обра�
тился с приветственным словом к участ�
никам генеральный директор "Славнефть�
Мегионнефтегаза" Александр Баринов. �
Мы постарались организовать соревнова�
ния так, чтобы каждый из конкурсантов
смог максимально раскрыть и показать
свой профессиональный уровень, чтобы у
каждого остались хорошие, яркие впечат�
ления о мегионской земле.

Специально для проведения конкур�
са "Мегионнефтегаз" построил учебно�
тренировочный центр, где установлены
стенды с оборудованием, полностью
идентичным тому, что используется на
производстве. На этом "мини�промыс�
ле" разместились 17 участков. Каждая
локация � для представителей опреде�
ленной профессии: операторов товар�

ных, слесарей, электрогазосварщиков,
машинистов…

� Суперплощадка! Все участники вместе.
Есть отличная возможность обменяться опы�
том. Я уже познакомился с ребятами с других
предприятий. Думаю, что наше общение и
дальше продолжится, � поделился машинист
технологических насосов "Газпромнефть�Но�
ябрьскнефтегаза" Олег Баранов.

Кстати, учебно�тренинговый центр и
после конкурса планируют активно исполь�
зовать. На его базе смогут отрабатывать
практические навык студенты Мегионско�
го политехнического колледжа, с которым
"Мегионнефтегаз" не так давно подписал
соглашение о сотрудничестве.

НАСТОЯЩИЕ ПРОФИ
В этом году "Лучший по профессии" бьет

все рекорды: 270 претендентов на победу в 21
номинации, одна из которых � совершенно
новая. Впервые в конкурсе соревновались эко�
логи. И здесь не было равных сборной "Меги�
оннефтегаза", которая заняла первое место.

� В нашем звене пять человек: Сергей
Иванюк, Владимир Букарев, Глеб Арефь�
ев, Алексий Ульрих и я, � рассказал капи�
тан мегионцев Денис Тихонов. � Каждый
из моих коллег � профи. Но самое главное
� слаженность, взаимопомощь, умение
слышать друг друга. Тогда с любой зада�
чей можно справиться.

ДОМА И СТЕНЫ ПОМОГАЮТ!
Во время церемонии награждения со�

трудники "Мегионнефтегаза" 18 раз под�
нимались на победный пьедестал. Каждый
с гордостью держал в руках заслуженную
награду. И дело не только в личном резуль�
тате. Все мегионские профи старались
сделать подарок родному предприятию к
его юбилею.

� К конкурсу, наверняка, усилено гото�
вились все участники. Увы, от волнения
никуда не денешься. Переживал и я, � при�
знался победитель в номинации "Лучший
оператор по добыче нефти и газа" Миха�
ил Перфецкий. � Но, как говорится, дома и

стены помогают, а точнее � поддержка
родных и коллег. Я старался не подвести
людей, которые в меня верят. А еще очень
хотелось, чтобы родное предприятие в
год своего 60�летия звучало громче всех.

ТРУДОВОЕ БРАТСТВО
Энергично, проактивно, комфортно,

незабываемо, грандиозно � так отзыва�
лись о конкурсе профмастерства его уча�
стники. Сотрудники нефтегазодобываю�
щих предприятий нашей необъятной
страны и их коллеги из�за рубежа под�
черкивали: "Это � праздник!"

� Я первый раз в Мегионе. Здесь все
на самом высоком уровне, феноменаль�
но, отлично! Организаторы, волонтеры �
супер! Все любезны, приветливы, рады
помочь, � поделился участник одной из
зарубежных команд Александр Чешляров,
� Огромное спасибо за праздник!

Программа "Лучшего по профес�
сии" началась с рекордов, ими и за�
вершилась. На церемонии закрытия
развернули самый большой в России
флаг конкурса профмастерства. Этот
факт был официально зарегистриро�
ван и занесен в Книгу рекордов Рос�
сии. Держали огромное полотнище все
участники. Чувствовалась мощь единой
команды "Газпром нефти", ее энергия.
И эта энергия � в людях.
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Три танкиста: герои из Югры
ÏÎÄÂÈÃÈ ÞÃÎÐ×ÀÍ

Экипаж в командире видит уверенность: если командир
дрогнет, то и они дрогнут

Позывной “Батр”: Вас не брошу
Боец�югорчанин с позывным "Батр" в армии с 2019 года, в зоне СВО � с февраля 2022 года.
Все события � с самого начала! � видел своими глазами. В том числе Киев.

Виктория ШКЛЯР

ПОЛУЧИЛИ задачу � выру�
чать Донбасс. Перейдя границу
в Брянской области, совершив
более чем трехсоткилометро�
вый марш по Киевской области
в первые дни СВО, не сделав ни
единого выстрела, они совсем
немного не дошли до украинс�
кой столицы � всего лишь около
10 километров.

� Было морально тяжело: мы
же все�таки братские народы,
верили, что они образумятся,
вспомнят, что у нас общая исто�
рия. Эти надежды растоптали,
и не осталось нам иного выбо�
ра, кроме как силой уничтожать
нацистов. Поэтому нашему по�
колению предстоит очередной
этап � с оружием в руках отста�
ивать родную землю, за кото�
рую воевали предки, и за мир�
ное небо над головой, � говорит
"Батр".

Их подразделение было в
числе тех, кому после обмана
турецких переговоров конца
марта 2022 года пришлось "пе�
регруппировываться" и возвра�
щаться. Сейчас они снова идут
на запад. Но уже с боями.

Первой серьезной задачей
для экипажа "Батра" стал штурм
одного из населенных пунктов.

Трудно было � прямо перед этим
он потерял командира взвода.

� Поехали на вторую задачу �
включился. Как щелкнуло что�то:
это твой жизненный путь, рабо�
тай.

Штурмовали с ходу, на броне
у танка было 10 пехотинцев.

� Увидел, как справа танк под�
били и стали расстреливать его
с РПК. Прикрывая своих, прика�
зываю открыть огонь и штурмо�
викам кричу � на землю, в линию,

корректируйте меня и помните:
вас не брошу. � Как будто снова у
"Батра" перед глазами эта кар�
тина.

По сути, он сработал в том бою
не только как командир танка, но
и как командир пехотной группы.

� Расстрелял весь фронт спе�
реди, трое штурмовиков � трех�
сотые, остальные � целые, про�
должают выполнять задачу. Ране�
ные парни � на поле боя. Я, без
бронежилета � видите же, круп�

ный я, броник в танке мешает
очень, � на свой страх и риск вы�
лез, доволок ребят до танка и до�
ставил до момента эвакуации.
Это, наверное, главное, чем я гор�
жусь за все эти годы: что перебо�
рол страх, понимая, что не смогу
их бросить. Что если брошу � с
этим жить не смогу.

По его словам, экипаж в ко�
мандире видит уверенность: если
командир дрогнет, то и они дрог�
нут.

� Поэтому я подбадриваю ре�
бят, поддерживаю, где�то что�то
подсказываю и работаю над со�
бой, конечно же, чтобы ребята
видели во мне уверенность, оп�
лот надежности, чтобы не боялись
и могли опереться на меня в лю�
бой ситуации. Иногда надо жест�
ко им сказать, иногда мягко успо�
коить. Эмоции бушуют, по тебе
все прилетает, у всех нервы, а за�
пас их разный, надо учитывать и
поддерживать экипаж. У тебя
жизни, за которые ты ответстве�
нен, � рассказывает командир.

А главное � ему хочется, чтобы
все вернулись домой.

Он говорит, что каждый бой �
это очень тяжело, не пережив � не
поймешь. Все парни в его экипа�
же сильные, справляются с эмо�

циями, становятся все крепче и
крепче. А после боя обнимают
друг друга по�братски: смогли,
выполнили задачу, живы, продол�
жаем бить врага. Это ощущение
придает сил, уверенности, спо�
койствия.

� Самое главное, как человек
верующий, читаю молитву. Пони�
маю, что мы здесь, на земле, вре�
менно и от того, как мы пройдем
жизненный путь, зависит реше�
ние Всевышнего. Если буду тру�
сить � меня там не оценят, да и я
сам себя не оценю. Подбадри�
ваю, даю уверенность подчинен�
ным, чтобы видели во мне оплот.
Эмоционально истощаешься
здесь очень, обстановка гнетет,
надо приглядывать друг за дру�
гом, � говорит "Батр".

Поэтому в свободное время
парни ловят рыбу, занимаются
спортом, в баньку ходят, чаи го�
няют, песни поют. У "Батра", кста�
ти, отличный слух и хороший го�
лос.

� Чтобы ерунда в голову не
лезла, � смеется командир.

…Он огромный, как скала.
Парни называют его "ФАБ" � по
имени бомбы, наводящей ужас на
врагов. Сил ему и его экипажу. И
победы.

Подвиги югорчан, которые несут службу в зоне проведения специальной военной операции в составе 239�го гвардейского
полка 90�й танковой дивизии, вошли в очередной боевой листок группировки войск Центрального военного округа.

Виктория ШКЛЯР

МУЖЕСТВО и героизм наши
земляки проявили в районе
Уманского, за которое шли тяже�
лые бои в конце мая и июне 2024
года. Село располагается в 11
километрах от Авдеевки и 15 ки�
лометрах от окраин Донецка.

* * *
Гвардии рядовой Сергей

Сундуков подписал контракт с
Министерством обороны и убыл
в зону спецоперации из Сургута

осенью 2022 года. Службу несет
в должности механика�водителя
танка Т�90М "Прорыв".

"За время службы югорча�
нин зарекомендовал себя как
ответственный и грамотный во�
еннослужащий, храбрый защит�
ник и надежная опора для своих
боевых товарищей", � отмечает
командование.

11 мая 2024 года во время
выполнения боевой задачи в
районе Уманского в Донецкой
Народной Республике Сергей

под огнем вражеской артиллерии
и беспилотных ударных аппара�
тов не только спас личный состав,
но и сохранил один из самых со�
временных российских танков. В
ходе наступательных действий
противник нанес российскому
танку огневое поражение с помо�
щью FPV�дрона. Боевая машина
загорелась, однако механик�во�
дитель под непрерывным огнем
смог потушить очаг возгорания.

"Не потеряв контроль и само�
обладание, совершил мужествен�
ный поступок, который позволил
не потерять вверенную ему бое�
вую технику и сохранить жизни
экипажа танка", � говорится в на�
градном листе.

За проявленное мужество и
героизм Сергей Сундуков был
награжден государственной на�
градой � медалью "За отвагу".

* * *
Еще один танкист�герой 90�й

танковой дивизии � гвардии лей�
тенант Максим Чиженко. Он ро�
дом из поселка Нижнесортымс�
кого Сургутского района. На бое�
вом посту в зоне проведения спе�
циальной военной операции ко�
мандир танкового взвода Т�90М
"Прорыв" � с самых первых дней,
с февраля 2022 года. За период
прохождения службы югорчанин
показал себя ответственным и
храбрым воином и надежным то�
варищем.

28 мая 2022 года во время
выполнения боевой задачи в рай�
оне населенного пункта Уманское
умелое руководство взводом

старшего лейтенанта Чиженко по�
зволило взять укрепленный опор�
ный пункт противника.

"В ходе контрнаступления на
вражеский опорный пункт под ар�

тиллерийским огнем противника
с ходу прямым попаданием унич�
тожил опорный пункт с живой си�
лой противника до 10 человек, тем
самым обеспечил продвижение
штурмовых отрядов 239�го танко�
вого полка, сохранив бойцам жиз�
ни и позволив им выполнить по�
ставленные боевые задачи", � от�
мечается в наградном листе.

За проявленное мужество и
героизм Максим Чиженко пред�
ставлен к государственной награ�
де � медали Жукова.

Отметим, российские танки Т�
90М "Прорыв", на которых служат
югорчане, � лучшие в мире: об
этом заявил президент России
Владимир Путин, подчеркнув, что
выдающиеся качества танка под�

твердили боевые действия. О
том, что Вооруженные силы РФ
получили несколько сотен танков
Т�90М "Прорыв" и Т�72Б3М для
их применения в зоне специаль�
ной военной операции, стало из�
вестно в 2023 году. Но у них тоже
случаются повреждения, и глав�
ное � вовремя эвакуировать "ра�
неные" машины с поля боя, почи�
нить их и вновь отправить бить
врага.

* * *
Гвардии ефрейтор Дмитрий

Жернов родом из Ханты�Мансий�
ска. Контракт подписал осенью
2023 года. Служит в должности
механика�водителя эвакуацион�
ной машины БРЭМ�1, которая
призвана вывозить с передовой
поврежденную технику. Это тоже

укрепленный до зубов своеобраз�
ный танк.

26 июня во время выполнения
боевой задачи в районе населен�

ного пункта Уманское Дмитрий
Жернов эвакуировал с поля боя
поврежденные российские танки.

В результате множественных
атак вражескими дронами

БРЭМ�1, за рычагами которой
находился ефрейтор Жернов, за�
горелась. Несмотря на пламя, ох�
ватившее машину, югорчанин,
рискуя жизнью, под огнем про�
тивника потушил очаг возгорания
и продолжил выполнять боевые
задачи. В течение суток югорча�
нину удалось эвакуировать с поля
боя еще шесть единиц техники Т�
90М "Прорыв". Своевременный
ремонт подбитой техники и ввод
ее в эксплуатацию позволил штур�
мовым подразделениям 239�го
танкового полка на данной техни�
ке захватить опорный пункт без
потерь личного состава.

За проявленное мужество и
героизм гвардии ефрейтор Дмит�
рий Жернов был представлен к
государственной награде � меда�
ли Жукова.

Напомним, воины�гвардейцы
239�го полка 90�й танковой диви�
зии, которая дислоцируется на
Урале, приняли активное участие
в освобождении Авдеевки и были
удостоены благодарности вер�
ховного главнокомандующего
Владимира Путина за отличные
боевые действия

"В боях за Авдеевку отличи�
лись соединения и воинские час�
ти: 6�го танкового полка, 80�го
танкового полка, 239�го танкового
полка 90�й танковой дивизии", �
говорилось в телеграмме, разме�
щенной на сайте президента РФ.
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УТЕРЯНЫ документы (паспорт, СНИЛС, водительское удо�
стоверение, свидетельство о регистрации транспортного
средства) на имя ГАСИНА Станислава Эдуардовича. Нашед�
шего просят вернуть за вознаграждение.
Тел.: +7 904 456 4575.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем образовании, выданный
МБОУ “СОШ № 2” г. Мегиона на имя МАГАСУМОВА Ильмира
Дамировича считать недействительным.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 14.08.2024 г. № 1650

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 06.12.2018 №2636

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ТИПОВОГО ПОЛОЖЕНИЯ
ОБ УСТАНОВЛЕНИИ СИСТЕМЫ ОПЛАТЫ ТРУДА

РАБОТНИКОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ
КУЛЬТУРЫ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ УПРАВЛЕНИЮ

КУЛЬТУРЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА"

В соответствии со статьей 144 Трудового кодекса Российской Фе�
дерации, Федеральным законом от 22.04.2024 №95�ФЗ "О внесении
изменений в Федеральный закон "О молодежной политике в Российской
Федерации", Федеральным законом от 22.04.2024 №91�ФЗ "О внесе�
нии изменения в статью 152 Трудового кодекса Российской Федерации":

1.Внести в постановление администрации города от 06.12.2018
№2636 "Об утверждении Типового положения об установлении системы
оплаты труда работников муниципальных учреждений культуры, подве�
домственных управлению культуры администрации города" следующие
изменения:

1.1.Абзац  шестой пункта 1.2 раздела I приложения к постановлению
изложить в следующей  редакции:

"молодой специалист � гражданин Российской Федерации в возра�
сте до 35 лет включительно (за исключением случаев, предусмотренных
частью 3 статьи 6 Федерального закона от 30.12.2020 №489�ФЗ "О
молодежной политике в Российской Федерации"), завершивший обуче�
ние по основным профессиональным образовательным программам и
(или) по программам профессионального обучения, впервые устраива�
ющийся на работу в соответствии с полученной квалификацией, в том
числе имеющий трудовой стаж, полученный в период обучения по ос�
новным профессиональным образовательным программам и (или) по
программам профессионального обучения.".

1.2.Пункт 1.2 раздела I постановления дополнить седьмым абзацем
следующего содержания:

"молодой работник � гражданин Российской Федерации в возрасте
до 35 лет включительно (за исключением случаев, предусмотренных
частью 3 статьи 6 Федерального закона), имеющий трудовой стаж не
более трех лет и не относящийся к категории "молодой специалист".".

1.3.Абзац третий пункта 6.1.1. исключить.
1.4.Строку 2.2 таблицы 8 раздела III приложения к постановлению

изложить в следующей редакции:
 "

“

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

ÒÈÊ

"СВЕДЕНИЯ“
о поступлении средств в избирательные фонды кандидатов и расходовании этих средств “подлежащих
обязательному опубликованию при проведении выборов депутатов представительного органа муници�

пального образования “ Ханты�Мансийском автономном округе – Югре“

Дополнительные выборы  депутатов Думы города Мегиона седьмого созыва по одномандатным избирательным
округам №10 и №12

по состоянию на «15» августа 2024 года
В руб.

сумма, руб.

наименова
ние 

юридическ
ого лица

сумма, руб.

кол-
во 

гражд
ан

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

1. Округ №10 (№ 
10)

Благородов 
Сергей 
Васильевич

23 000,00 8 687,00

Итого по 
кандидату

23 000,00 0,00 0,00 8 687,00 0,00 0,00

2. Округ №10 (№ 
10)

Воробьев 
Иван 
Владимирович

5 000,00 5 000,00

Итого по 
кандидату

5 000,00 0,00 0,00 5 000,00 0,00 0,00

3. Округ №10 (№ 
10)

Дешин Павел 
Викторович

30 430,00 30 430,00

Итого по 
кандидату

30 430,00 0,00 0,00 30 430,00 0,00 0,00

Избирательны
й округ (Округ 
№10 (№ 10)), 
всего

58 430,00 0,00 0,00 44 117,00 0,00 0,00

4. Округ №12 (№ 
12)

Валиев Курбан 
Сиражутинови
ч

30 430,00 30 430,00

Итого по 
кандидату

30 430,00 0,00 0,00 30 430,00 0,00 0,00

5. Округ №12 (№ 
12)

Власова 
Светлана 
Валентиновна

36 500,00 36 243,95

Итого по 
кандидату

36 500,00 0,00 0,00 36 243,95 0,00 0,00

6. Округ №12 (№ 
12)

Курылёв 
Александр 
Владимирович

60 000,00 48 082,00

Итого по 
кандидату

60 000,00 0,00 0,00 48 082,00 0,00 0,00

Избирательны
й округ (Округ 
№12 (№ 12)), 
всего

126 930,00 0,00 0,00 114 755,95 0,00 0,00

Итого 185 360,00 0,00 0,00 0 158 872,95 0,00 0,00

дата операции сумма, руб. назначени
е платежа

№
п/п

Наименование 
территории

Фамилия, 
имя, отчество 
кандидата

Поступило средств Израсходовано средств Возвращено средств

всего

из них

всего

из них финансовые операции по расходованию 
средств на сумму, превышающую 

50 тыс. рублей

сумма, руб. основание возврата

пожертвования от 
юридических лиц на сумму, 

превышающую 
25 тыс. рублей

пожертвования от 
граждан на сумму, 
превышающую  
20 тыс. рублей

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
проект

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИЙ
В УСТАВ ГОРОДА МЕГИОНА

В соответствии со статьями 44, 46 Федерального закона от
06.10.2003 № 131�ФЗ "Об общих принципах организации местного са�
моуправления в Российской Федерации", абзацем вторым пункта 2 Фе�
дерального закона от 22.07.2024 №213�ФЗ "О внесении изменений в
статьи 14 и 16 Федерального закона "Об общих принципах организации
местного самоуправления в Российской Федерации", подпунктом "б"
пункта 2 статьи 4  Федерального закона от 15.05.2024 №99�ФЗ "О вне�
сении изменений в Федеральный закон "Об основных гарантиях изби�
рательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской
Федерации" и отдельные законодательные акты Российской Федера�
ции", руководствуясь статьями 18, 19, 42, 58 устава города Мегиона,
Дума города Мегиона

РЕШИЛА:
1. Внести изменения и дополнения в устав города Мегиона, приня�

тый решением Думы города Мегиона от 28.06.2005 № 30 согласно при�
ложению.

2. Направить настоящее решение в течение 15 дней со дня принятия
в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Ханты�
Мансийскому автономному округу � Югре для государственной регист�
рации.

3. Настоящее решение вступает в силу после его официального
опубликования.

А.А. АЛТАПОВ,

председатель Думы
города Мегиона.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложение
к решению Думы города Мегиона

от "    "        2024 №___

Изменения и дополнения в устав города Мегиона,
принятый решением Думы города от 28.06.2005 № 30

(с изменениями и дополнениями)

1. Статью 6 устава города дополнить пунктом 48 следующего со�
держания:

"48) осуществление учета личных подсобных хозяйств, которые ве�
дут граждане в соответствии с Федеральным законом от 07.07.2003
№112�ФЗ "О личном подсобном хозяйстве", в похозяйственных книгах.".

2. Часть 1 статьи 19 устава города дополнить пунктом 10.2 следу�
ющего содержания:

"10.2) приобретение им статуса иностранного агента;".

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Контракт на военную службу

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ!

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пунк�
тах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и в
Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необхо�
димые процедуры � от оформления заявления до отправки в
воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения контракта с
Минобороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/ или по
телефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72.
Заключить контракт в Мегионе � лучшее решение для того,
кто готов защищать Родину!
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ЯСНООБЛАЧНО ЯСНО

ВЕТЕР

С�В � 7 м/с

Если вы считаете, что с детьми обращают�
ся жестоко, звоните по телефонам:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).

ВЕТЕРВЕТЕР
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Национальный центр “Россия”
создают в стране

В Мегионе пройдут
“Игры народов России”!

ПРИГЛАШАЕМ всех желающих принять участие в
физкультурно�спортивном фестивале "Игры народов
России", который состоится 24 августа в 11:00 часов на
территории спортивного центра по адресу: город
Мегион, ул.Норкина, д.5.

Генеральный спонсор фестиваля � "Славнефть�
Мегионнефтегаз".

На мероприятии соберутся дети из Мегиона и
Высокого в возрасте от 10 до 18 лет, чтобы вместе
отметить День знаний и провести время активно и
интересно. Вас ждет множество увлекательных игр,
соревнований и развлечений, которые позволят не
только зарядиться энергией, но и подружиться с
новыми людьми.

После прохождения всех станций участников ждёт
беспроигрышная лотерея!

Не упустите шанс стать частью наших "Игр народов
России" и создать яркие воспоминания о лете 2024
года!

МЕЖДУНАРОДНАЯ выставка�форум "Россия" за�
вершила свою работу в Москве и теперь продолжает
её в регионах. Так, в Тюмени, на Цветном бульваре к
юбилею области открыли инфопарк "Тюменская об�
ласть, я люблю тебя!". Журналисты "Мегионских ново�
стей" посетили её во время пресс�тура в Тюменскую
область и были впечатлены возможностями выставки.

�Здесь можно буквально позвонить в прошлое и
заглянуть в будущее, � сказала корреспондент агент�
ства "МН" Елена Гойда.

Выставка в Тюмени будет работать до 22 сентября.
А в дальнейшем   "Россия" продолжит существование
в формате постоянного центра. Его создадут в Москве,
а регионы должны будут открыть филиалы.

Президент РФ Владимир Путин подписал распоря�
жение о создании Национального центра "Россия" в на�
чале июля, а недавно он утвердил перечень поручений о
порядке и сроках начала его работы. План мероприятий
по строительству выставочного комплекса Национально�
го центра "Россия" должен быть предоставлен до 1 ок�
тября. Первым мероприятием Национального центра
станет Международный научно�фантастический симпо�
зиум "Создавая будущее". Его участники вместе пред�
ложат образ будущего нашей страны.

"Воображение, представленное в научной фантас�
тике � важный инструмент создания образов техноло�
гического будущего. Оно служит руководством для уче�
ных и инженеров, показало исследование японских уче�
ных. Так, например, киберпанк подсказал инженерам
идею создания уже привычных VR�очков. Создатель
первого мобильного телефона признавался, что вдох�
новлялся коммуникатором из "Звездного пути". Как
научная фантастика помогает проектировать будущее,
обсудим на Международном научно�фантастическом
симпозиуме", � отметили организаторы.

Национальный центр "Россия" будет представлять
достижения государства в различных отраслях эконо�
мики и культуры на ключевых международных меропри�
ятиях, а опыт проведения Выставки будет использован в
образовании. Главам субъектов рекомендовано создать
филиалы Национального центра "Россия" в регионах, а
также принять участие в работе Центра вместе с феде�
ральными органами власти и корпорациями.

"Нам есть, что показать, и есть чем гордиться. Но
важно еще это красиво и талантливо преподнести. И у
вас это получилось! Вам большое спасибо! Мы дого�
ворились, что мы будем создавать Национальный
центр на площадке Экспо, это решено. Также будем
делать это и в регионах Российской Федерации. Хоте�
лось бы, чтобы это было так же ярко, как это получи�
лось у вас", � сказал президент во время встречи с
организаторами, сотрудниками и представителями
экспонентов Выставки в заключительный день ее ра�
боты.

Напомним, Международная выставка�форум "Рос�
сия" проводилась на территории ВДНХ в Москве с 4
ноября до 8 июля. За это время выставку посетило более
восемнадцати с половиной миллионов человек. Гостям
были представлены экспозиции 89 регионов России,
федеральных ведомств, корпораций и общественных
организаций, была организована культурная, деловая
и образовательная программа. При этом первый за�
меститель руководителя администрации президента
Сергей Кириенко отметил команду Югры за участие и
работу на выставке.

В МЕГИОНЕ пройдет благотворительный фотопроект
"Сделай фото � помоги Курску" 2 сентября с 10.30 до 13.30 на
уличной локации в районе Свободы, 3 будет организована
тематическая фотозона, приуроченная ко Дню знаний.

Профессиональный фотограф за любую посильную оп�
лату, сделает яркие фото ваших детей.

Все собранные средства пойдут на помощь жителям Кур�
ской области.

Организаторами мероприятия выступают участницы
Женского движения "Инициатива" Руслана Валеева и Рай�
санат Сулейманова.

Организаторы отмечают, что фотопроект состоится при
условии хорошей погоды.

ÀÊÖÈß

Перекрытие участка дороги
по улице Свободы

УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и ЖКК
сообщает, что в связи с продолжением работ по ка�
питальному ремонту автомобильной дороги, с 13 ав�
густа по 10 сентября перекрыто движение автомо�
бильного транспорта на улице Свободы от пересече�
ния с улицей Нефтяников до пересечения с улицей
Первомайской.

Администрация учреждения приносит извинения
жителям города за доставленные неудобства.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!


